

TETA REKUÁI
GOBIERNO NACIONAI
Jajapo nande rapera koʻaga guive
construyendo el futuro ho

Secretaria Permanente de la Junta de Calificaciones del Servicio
Administrativo

COMUNICADO

La Secretaria Permanente de la Junta de Calificaciones del Servicio Administrativo del Ministerio de Relaciones Exteriores, tiene el agrado de dirigirse a todos los postulantes al Primer Concurso Público de Oposición, para ingreso al Servicio Administrativo del Ministerio de Relaciones Exteriores, en ocasión de informar que teniendo en cuenta el puntaje máximo alcanzado en el Examen de Castellano, el Comité tomo la determinación de reducir la escala, hasta el mayor puntaje logrado (90), por tal motivo se informa que tienen derecho a la siguiente etapa, aquellos postulantes que alcancen el 60% del citado puntaje.

La Secretaria Permanente de la Junta de Calificaciones del Servicio Administrativo del Ministerio de Relaciones Exteriores, hace propicia la oportunidad para saludar atentamente a todos los postulantes al Primer Concurso Público de Oposición, para ingreso al Servicio Administrativo del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Asunción, 20 de febrero de 2018.

